



Antisipasi Kemacetan, Unit Lantas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Laksanakan Gatur Lalin

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Mar 22, 2024 - 09:31



Antisipasi Kemacetan, Unit Lantas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Laksanakan Gatur Lalin

Polres Sukabumi Polda Jabar_Pada rentang waktu Kamis hingga Jumat, Polsek

Parungkuda telah menjalankan tugasnya dengan baik tanpa adanya insiden yang mencolok. Dalam laporan yang dikeluarkan oleh Kapolsek Parungkuda, Kompol Aah Hermawan, SE, MH, situasi wilayah hukum tersebut relatif aman dan terkendali.

Dalam kurun waktu tersebut, tidak terjadi insiden laporan polisi maupun kecelakaan lalu lintas di jalan raya sekitar Parungkuda. Juga, tidak ada laporan terkait kejadian bencana alam, memberikan gambaran kondisi stabil di wilayah tersebut.

Meskipun demikian, kegiatan operasi Polsek Parungkuda tidak berhenti begitu saja. Satu operasi "Pekat Lodaya" berhasil dilaksanakan dengan sukses, menunjukkan komitmen aparat dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Selain itu, empat tahanan berhasil ditangani, di mana satu orang perempuan dititipkan di Lapas Warungkiara dan tiga orang lainnya di Rutan Polsek.

Di samping tugas rutin, anggota kepolisian juga aktif dalam melayani masyarakat. Pelayanan umum seperti pengaduan masyarakat dan pelaporan kehilangan barang berhasil diselesaikan dengan baik di ruang SPKT Polsek Parungkuda. Selain itu, patroli rutin juga dilakukan untuk memastikan keamanan dan kenyamanan warga.

Unit Reskrim Polsek Parungkuda juga tidak tinggal diam. Mereka melakukan berbagai kegiatan seperti penyelidikan, penyidikan, dan pemeriksaan untuk menegakkan hukum di wilayah tersebut.

Sementara itu, Unit Sabhara aktif melakukan patroli biru di sepanjang kompleks perumahan dan jalan utama. Mereka juga melakukan pengontrolan di sejumlah titik strategis seperti SPBU, minimarket, pertokoan, dan mesin ATM. Hal ini dilakukan untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan serta memberikan rasa aman kepada masyarakat.

Tidak hanya itu, anggota kepolisian juga turut berpartisipasi dalam kegiatan keagamaan. Anggota jaga SPK dan Piket Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda melakukan safari subuh berjamaah di Masjid Darussholihin Desa Bojongkokosan Kecamatan Parungkuda Kabupaten Sukabumi.

Dengan demikian, Polsek Parungkuda terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, serta aktif berinteraksi dengan warga untuk menciptakan situasi yang kondusif. Semua kegiatan tersebut merupakan bagian dari upaya Polsek Parungkuda dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat serta menjaga keamanan di wilayah hukumnya.

Humas Polres Sukabumi , Polda Jabar